

## **Ä B Ä N D E R U N G S A N T R A G**

Betr.: TOP 4, Sozialfonds Graz hilft Bürger:Innen in Notlagen  
Änderung der Richtlinien

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

In der GR-Sitzung vom 18.6.2020 wurde der Grundsatzbeschluss auf Einrichtung eines Sozialfonds „Graz hilft“ für Grazer BürgerInnen in Notlagen gefasst.

Der Fonds im Allgemeinen und die Richtlinien im Besonderen haben sich aus Sicht der Betroffenen und auch der Stadt Graz sehr bewährt und besteht kein Grund an der geltenden Fassung der Richtlinie etwas zu ändern.

Namens des Gemeinderatsclubs der ÖVP stelle ich folgenden

### **Abänderungsantrag:**

Der Gemeinderat der Stadt Graz bekennt sich zum Sozialfonds „Graz hilft“ für Grazer BürgerInnen in Notlagen und möge im Hinblick auf die Bewährtheit der geltenden Richtlinie von einer Änderung absehen bzw. diese in der vorliegenden Form beibehalten.